Der Verein KANIA baut in einer Schule in Kanty (Guinea) eine Regenwasserzisterne für sauberes Wasser für die Schülerinnen und Schüler. Diesen Bau fördert die Rest-Cent-Aktion (siehe www.gpr.bremen.de/restcent)

Bei der Spendenaktion "Ein Auto für Sekou" waren "Rest-Cents" nicht beteiligt. Wir veröffentlichen aber gerne den schönen Erfolg der Spendenaktion.

"Spendenaktion "Ein Auto für Sekou"

Wir freuen uns von ganzem Herzen darüber, dass wir dank großartiger Unterstützung heute darüber berichten können, dass Sekou (unser Projektleiter vor Ort in Guinea) ein neues Auto hat!

Sekou, der bereits seit fast einem Jahr auf ein Fahrzeug wartet, war überglücklich, als am 15.08. - endlich - der Pick-up im Hafen von Conakry ankam. In den letzten Wochen und Monaten war es nicht einfach für ihn, denn es fehlte ein verlässliches Fahrzeug, um Baumaterialien in unseren Projektgebieten zu befördern, notwendige Besorgungen zu erledigen und erkrankte Bewohner aus den Dörfern in die nächsten Städte bzw. Krankenhäuser zu befördern. Der neue Pick-up ist hier wirklich ein unermesslich großes Geschenk!

Noch immer berührt uns die Tatsache sehr, dass uns so viele Menschen bei der Aktion "Viele schaffen mehr" von der Volksbank Wümme-Wieste mit einer Spende unterstützt haben. Umso mehr freut es uns, dass wir jetzt über den erfolgreichen Abschluss unserer Mission "Ein Auto für Sekou" informieren können.

Die Spendenaktion hat es uns ermöglicht, ein wirklich gutes Fahrzeug zu kaufen, das den Ansprüchen vor Ort genügt. Voraussetzung war dafür zum Beispiel u. a., dass das Fahrzeug problemlos vor Ort repariert werden kann. Dazu wird es aber sicherlich nicht so schnell kommen, da wir alle notwendigen Reparaturen durchführen und zudem die Teile austauschen konnten, die in Kürze für Probleme gesorgt hätten. All das wäre ohne die Unterstützung der Volksbank Wümme-Wieste und allen Spenderinnen und Spendern nicht möglich gewesen.

Sofern Sie sich näher über uns und unsere Projekte informieren möchten, empfehlen wir einen Blick auf unsere Internetseite www.kania-eV.de. Hier werden Sie sicherlich schon in naher Zukunft Bilder von Sekous voll beladenem Pick up finden.

Wir sagen "I Nuwali!" DANKE!

Mit herzlichsten Grüßen

Arwed Schütz & das Team "Ein Auto für Sekou""



